

Pau : des salariés du service insertion de Pep 64 en grève

Les trois éducateurs restants étaient en grève ce mercredi pour s'inquiéter des conséquences du départ de plus de la moitié de l'équipe ces derniers mois.

Deux personnels sur 8. Voilà la situation dans laquelle se trouvent ces jours-ci les éducateurs du service insertion de la Maison d'enfants à caractère social (Mecs) Upaes de l'association Pep 64. Ce service situé avenue Léon-Blum à Pau, accueille des jeunes placés par la justice, en rupture familiale, ou en réorientation scolaire. Il fonctionne d'ordinaire avec un chef de service et sept éducateurs : un éducateur social qui forme également à la conduite, un psychologue, un conseiller en économie sociale et familiale, deux éducatrices conseillères d'orientation, un éducateur sportif, et un professeur des écoles ».

Sauf que depuis plusieurs semaines et plusieurs mois, les démissions, les ruptures conventionnelles de contrat, les mutations et les arrêts maladie, plombent le fonctionnement du service selon l'équipe éducative qui a fait grève ce mercredi devant le site palois avec le soutien de la CGT PEP 64 pour dénoncer



Les salariés de Pep 64 sur le site de Pau, avenue Léon-Blum, ont exprimé leur inquiétude ce mercredi. © DR

les conséquences, selon eux, d'un « management autoritaire ».

L'équipe est privée de chef de service depuis un an et se trouve réduite désormais à trois éducateurs. Sauf qu'à partir de ce lun-

« C'EST LE PROJET ÉDUCATIF ET L'ÉVOLUTION DES JEUNES QUE NOUS ACCUEILLONS QUI SONT IMPORTANTS ET QUI SONT MALHEUREUSEMENT MIS À MAL »

di, le professeur des écoles part en congés paternité puis en formation pour une absence totale de 2 mois. « À partir de la semaine prochaine, il n'y aura plus que 2 éducateurs sur site pour s'occuper du service, sans chef de service, proteste l'équipe restreinte. Pour nous, c'est le projet éducatif et l'évolution des jeunes que nous accueillons qui sont importants et qui sont malheureusement mis à mal ».

Les grévistes dénoncent « la disparition progressive de l'équipe pluridisciplinaire unique et riche par ses compétences diverses ». Ils déplorent aussi « des nombreuses mutations de certains des éducateurs sur d'autres services de l'établissement » au détriment du service d'insertion de Pau. Ils pointent du doigt enfin « des séquences de travail déplacées ou supprimées sans concertation, sans bénéfice pour l'utilisateur et sans diagnostic préalable ».

« Nous nous acheminons désormais vers un service minimum occupationnel », estiment les grévistes qui réclament du « soutien » et des « solutions » de la part de la hiérarchie alertée déjà « depuis des mois » sur la situation. Sollicitée, la direction de Pep 64 a indiqué qu'un communiqué était en cours de rédaction.

E.B. ■